



# 報道で紹介された美瑛高校 07

◆令和6年6月11日(R6. 6. 22 びえい新聞)

グラウンドで「ドローン体験会」を実施しました。多くの生徒が参加して、楽しいそうな姿が印象的でした。「総合的な探究」や部活動などで活用してもらいたいと思います。

7月には「ドローンフェスティバル in 美瑛高校」を開催します！

お楽しみに！！

## ドローン資格取得授業を開講 美瑛高校でドローン体験会

国家資格の二等無人航空機操縦士「ドローン資格」を取得できる授業開講に合わせ操縦を体験。美瑛高校で6月11日、生徒たちのドローンの操縦体験会が開かれた。道内初となるドローン資格取得の選択制の授業を新たに採り入れることから、実際にドローンにふれ関心を高めてもらおうと企画。有志による参加を呼びかけた。ドローンは、撮影機能を備えた250gの機体2機が用意。輪を取り付けた三角コーンが並ぶコースをグラウンドの一角に設け、生徒たちはドローンで輪をくぐり抜ける操縦にトライした。生徒たちは事前に体育館で何度か操縦を体験していたということもあり、飛ばす、



空中で静止する、方向転換などの基本的な操作は身に付けていたものの、屋外での輪をくぐり抜けるという微妙な操作が求められるとあって難航。「難しい」と言いながらも笑顔で何度も輪くぐりに挑戦していた。また動画

撮影も確認。ドローンへの興味を深めた。体験会の様子を見守った三上英一校長は「国家資格の取得は、高校のひとつの特長となるもの。免許取得には町からの一部助成もあるということに感謝している。ドローンの活用は観光や農業、防災など幅広い分野で可能性を広げている。先のキャリアに結び付くような有効な資格取得となるよう取り組みを進めたい」と先を見据えた。

プロモーションビデオや報道などのほか、近年はクマやシカなどの動態確認にも用いられ害獣駆除に役立てられているドローン。7月後半には同校で「ドローンフェスティバル」も企画されており、教育活動の中でドローンの国家資格をどのように羽ばたかせていけるのか、美瑛高校の今後の展開に注目したい。